



Association Jeunes Science de Tunisie

Le premier club Jeunes Science Tunisien à été inauguré en Novembre 1967 à Tunis, à l'initiative de l'Union Nationale des Ingénieurs de Tunisie. Devant le succès rencontré par ce club et la naissance d'autres clubs, il a été jugé nécessaire de créer une association les regroupant tous. C'est ainsi qu'est née l'Association Jeunes Science de Tunisie en mai 1974. Les activités aérospatiales ont démarré en 1970 dans le club de Tunis par le lancement de la première fusée expérimentale "MORJANE 701" en Juillet 1970. Depuis, 62 projets ont été réalisés, de la mini-fusée à la fusée expérimentale, dont 4 bi-étages.

ARABESQUE

Responsable du projet :

Islam ABDELKADER

Participants :

Walid ANNABI

Saber KHEMAKHEM

Expériences :

Mesure de Température

(Capteur LM35 DZ)

Masure d'accélération

(Capteur ADXL05 AH)

Télémesure :

Analogique, 2 voies

Système de récupération :

Minuterie électronique

Gévelot

Porte latérale

PROPULSEUR : ISARD

Masse : 2,3 Kg

Diamètre : 80 mm

Longueur : 105 Cm

